

Presseinformation

300 Kinder bei KNAX-Osteraktion im Reethus

Bei der diesjährigen KNAX-Osteraktion hatten die Kreissparkasse Wiedenbrück und das Jugendhaus Pius den richtigen Riecher bewiesen und auf Grund des frühen Termins vorsichtshalber das Reethus gebucht. Drinnen konnten die KNAXianer zusammen mit ihren Freunden und Familien warm und trocken an den verschiedenen Stationen rund um Ostern basteln und spielen.

Die KNAX-Hüpfburg durfte auch in diesem Jahr nicht fehlen und war auch im Reethus immer gut von Kindern belagert. Osterklassiker wie "Eier laufen" und "Eier werfen" und das große Osterquiz waren natürlich wieder dabei. Auch die beiden Schokokuss-Wurfmaschinen, bei denen die Werfer nach sportlicher Betätigung einen Schokokuss ergatterten, durften nicht fehlen. Ein Parcours für das Ostertonnenrennen war an der Seite aufgebaut. Dort konnten die Eltern einmal tätig werden und ihren Nachwuchs in Tonnen um die Wette schieben. Geschicklichkeit war dann wiederum beim "Heißen Draht" und beim "Leiter-Golf" gefragt. Fast 30 Betreuer der Sparkasse und des Jugendhauses unterstützten die Kinder, wenn es mal Schwierigkeiten gab. Nachdem alle Stationen durchlaufen waren und die Kinder an jeder Stelle einen Stempel auf ihre Laufkarte bekommen hatten, gab es zum Abschluss eine süße Füllung für das selbst gebastelte Osternest.

Fotos von der Veranstaltung sind im Internet <u>www.kskwd.knax.de</u> in der Fotogalerie zu finden.